
XXIV съезду КПСС — ударный труд!

Трудовая поступь птицеводов

Сельскохозяйственное обозрение

Вести с предприятий
За первую декаду ав

густа план по выработ
ке валовой продукции 
коллектив карьерного 
хозяйства выполнил * на 
104 процента.

За отличную работу 
и высокие показатели 
в социалистическом со
ревновании бульдозе

рист И. Н. Плахтырь, 
экскаваторщики И. С. 
Моисеенко, Н. П. Антро
пов ко Дню строителя 
награждены почетными 
грамотами.

И. БРЕХИН, 
главный маркшейдер.

Более 160 тысяч 
тонн всевозможных гру

зов за семь месяцев те
кущего года перевезли 
водители Курсавского 
АТП. Лучший шофер хо
зяйства Николай Ивано
вич Зверев семимесяч
ный план выполнил на 
115 процентов.

И. ГРИНЕНКО, 
главный инженер.

ВСЕ СИЛЫ
НА ЗАВЕРШЕНИЕ
УБОРКИ ХЛЕБА

Большинство хозяйств района уже 
завершило уборку колосовых, выпол
нило свою заповедь перед государст
вом. В целом район, не считая ссу
ды, засыпал в закрома государства 
93 тысячи тонн хлеба при плане 90 
тысяч.

Замечательных успехов в продаже 
хлеба добились колхозы «Путь Ле
нина», имени Балахонова, имени 
М. Горького, имени Чапаева и другие 
хозяйства, значительно перевыпол
нившие государственные планы-зака
зы.

Неплохой ныне урожай. С каждого 
гектара намолачиваем по 27,6 цент
нера зерна. Радует хлеб колхоза 
«Путь Ленина». Каждый из 10102' 
гектаров здесь дал по 30 центнеров 
зерна. Такого хлеба в хозяйстве не 
получали долгие годы.

По 42,8 центнера зерна с гектара 
намолотили в колхозе имени Ок
тябрьской революции, по 42,9 — в 
«Красной звезде», по 43,4 — в «По
лярной звезде», более 30 центнеров 
с гектара получили в колхозах «За
веты Ильича», имени Ленина, имени 
Чапаева, «Казьминский», в совхозе 
«Междуреченскпй». -

Нынешний год показал, что в^ за
падной и восточной зонах района 
можно получать высокие и устойчи
вые урожаи зерновых культур.

Однако этот год показал, что не во 
всех хозяйствах умеют быстро и с 
хорошим качеством убирать высоко
урожайные хлеба. В районе были все 
возможности до дождей или пол
ностью справиться с обмолотом коло
совых, или, по крайней мере, уже 
завершить его в ближайшие дни. 
Сейчас же в валках лежит около 12 
тысяч гектаров необмолоченного хле
ба, а местами стоят нескошенные 
овсы.

Тревожит и то, что после дождя 
валки прибило к земле, что затрудня
ет обмолот, увеличиваются потери 
зерна.

Следует организовать просушку 
валков, обмолот вести только на по
ниженных скоростях, организовать 
зачистку полей после подбора. Как 
показывает практика, на поле оста
ется большое количество колосьев. 
После сгребания их дополнительно 
намолачивают по 3—4 центнера зер
на.

Ни одно поле после дождя нельзя 
запахивать незачищенным.

Медленно и вместе с тем плохо 
ведут уборку в совхозах «Загорский», 
в котором предстоит убрать 3600 гек
таров зерновых, «Кочубеевский», где 
хлеба не обмолочены на 2600 гекта
рах, а в колхозе «Родина» не обмо
лочены хлеба на 2200 гектарах.

Растянута уборочная страда в сов
хозах «Закубанский» и «Водораз
дельный».

Уборочной техники в районе доста
точно. Закончив жатву, некоторые хо

зяйства 'направили технику на по
мощь к соседям. Однако, по имею
щимся данным, комбайны использу
ются непроизводительно, в некото
рых хозяйствах плохо организован 
быт и досуг прикомандированных 
комбайнеров. Партийным и хозяйст
венным руководителям необходимо 
обратить самое пристальное внима
ние организации труда комбайнеров, 
водителей грузовых автомобилей, за
нимающихся транспортировкой зер
на, людей, занятых очисткой зерна 
на токах.

Тревожное положение складывает
ся с уборкой соломы на освободив
шихся площадях. Она убрана лишь 
на половине площади. Медлят с убор
кой и скирдованием соломы в совхо
зах «Невинномысский», «Беломечет- 
ский», колхозах имени М. Горького и 
имени Чапаева. Несмотря на то, что 
колхоз имени Чапаева давно закон
чил уборку хлебов, солома здесь за
скирдована лишь с площади, состав
ляющей 37 процентов к убранной.

Испокон века у земледельцев су
ществует незыблемое правило: убрал 
урожай, закладывай основы будуще
го. Именно так поступили тружени
ки колхоза «Путь Ленина». В луч
шие сроки в этом хозяйстве вспахан 
полупар, высокими темпами идет 
вспашка под озимые, в хорошем со
стоянии содержатся чистые пары.

Совсем иначе в колхозе «Казьмин
ский», где главным агрономом А. И. 
Сагайдак. Подготовка почвы под ози
мые в этом хозяйстве идет крайне 
медленно.

То, что хорошие семена — залог 
будущего урожая известно каждому 
хлеборобу. И непонятна позиция в 
этом руководителей колхозов имени 
Балахонова и имени Чапаева. С под
готовкой семян в этих хозяйствах 
складывается тревожное положение. 
Совершенно нет кондиционных семян 
в совхозах «Кочубеевский», «Бело- 
мечетский», «Родина», «Загорский», 
«Закубанский» и откормсовхозе 
«Курсавский». Агрономы и директо
ры этих хозяйств, очевидно, считают, 
что своевременная подготовка семян 
и доведение их до нужной классности 
является делом второстепенным.

Чуткость и настоящую хозяйскую 
заботу о подготовке семян проявили 
руководители колхозов имени М. 
Горького, где все 100 процентов се
мян доведены до первого класса. Хо
рошо поставлена эта работа в колхо
зах «Путь Ленина», «Красная звез
да».

С каждым днем в хозяйствах райо- 
- на ширится социалистическое сорев

нование в честь предстоящего XXIV 
съезда КПСС. Труженики, занятые 
на жатве, подготовке почвы под ози
мые, ремонте техники, видят свою 
главную цель в том, чтобы быстрее и 
без потерь завершить обмолот хлеба, 
продать Родине больше зерна, образ
цово подготовиться к севу озимых, 
выполнить и перевыполнить обяза
тельства юбилейного года.

Долг сельских коммунистов — воз
главить соревнование, помочь руко
водителям хозяйств, каждой бригаде, 
отделению, каждому механизатору 
справиться со своими задачами, зало
жить прочную основу будущего уро
жая.

И. кияшко,
главный агроном сельхозуправления.

-=МИР= 
СЕГОДНЯ

0 10 августа состоя
лась встреча Генераль
ного секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева 
с Первым секретарем 
ЦК КПЧ Г. Гусаком, 
находящимся на отды
хе в Советском Союзе.0 10 августа 1970 
года в Советском Сою
зе произведен очеред
ной запуск искусствен

ного спутника земли 
«Космос-356».

Установленная на 
спутнике аппаратура 
работает нормально. 
Координационно - вы
числительный центр 
ведет обработку посту
пающей информации.

© МОСКВА, 11 ав
густа. Здесь открылась 
сессия Всесоюзной ака

демии сельскохозяйст
венных наук им. В. И. 
Ленина. С докладом 
«Итоги июльского 
Пленума ЦК КПСС и 
задачи сельскохозяйст
венной науки» высту
пил секретарь ЦК 
КПСС Ф. Д. Кулаков.

0 ВАРШАВА. 
Крупнейший в Поль

ше плавающий ремонт
ный док начали соору
жать судостроители 
Гдыни и Гданьска. В 
него будут заходить 
корабли грузоподъем
ностью от 50 до 100 
тысяч тонн.

Док длиной 230 мет
ров разместится на 
территории Гданьского 
порта.

0 БЕЛГРАД. Закон
чилось строительст
во новой тепловой 
электростанции в юго
славском городе Сиса- 
ке. Новый энергетиче
ский объект будет 
ежегодно вырабаты
вать 1200 тысяч кило
ватт-часов электро
энергии.

(ТАСС).

Недавно наш кол
лектив облетела радо
стная весть: за трудо
вые успехи, достигну
тые в социалистиче
ском соревновании в 
первом полугодии юби
лейного года, постанов- 
лениелМ президиума 
крайкома профсоюза 
рабочих и служащих 
сельского хозяйства и 
заготовок и трестом 
«Птицепром» коллек
тиву нашей Невинно
мысской птицефабри
ки присуждено перехо
дящее Красное знамя. 
Если учесть, что в со
циалистическом сорев
новании принимали 
участие десятки пти
цеводческих совхозов 
края, ряд птицефабрик 
и инкубаторно-птице
водческих станций, то 
становится ясным, что 
потрудился наш кол
лектив в первом полу
годии отлично.

За какие же показа
тели удостоены мы 
столь высокой чести?

За шесть месяцев 
наша птицефабрика 
сдала государству 
6577 центнеров птичь
его мяса при плане 
4800 центнеров.

Намного больше 
плана произвела пти
цефабрика и яиц. Их 
государство получило 
3049 тысяч штук вме
сто 1800 тысяч по пла
ну.

Хорошие показатели 
у нас и по валовому 
производству продук
ции. План по произ
водству мяса пе
рекрыт на 37 процен
тов, а задание по яй
цам — на 27.

Большой трудовой 
победы добились тру

женики первого отде
ления, занятые выра
щиванием бройлеров. 
Возглавляет это от
деление управляющий 
Н. Пухов. При плане 
13 граммов здесь до
бивались ежесуточного 
привеса каждого брой
лера на 15 граммов и 
выше. С начала года 
птицеводами отделения 
сдано государству 670 
тонн мяса ъместо 540, 
предусмотренных зада
нием.

Настоящими масте
рами по скоростному 
выращиванию птицы 
зарекомендовали себя 
А. М. Сидоренко, Е. А. 
Журавлева, М. П. Га- 
лищева и многие дру
гие. В течение 70 дней 
они доводят вес одного 
бройлера до 1450 грам
мов вместо 1175.

Высокой сохранно
сти птицы добиваются 
А. П. Котенева и Р. Д. 
Янковская. Сохран
ность птицы, за кото
рой они ухаживают, 
достигает 97 процен
тов. Очень экономно 
расходуют корма, до
биваясь одновременно 
хороших привесов 
бройлеров, А. М. Си
доренко и В. И. Бутен
ко.

В целом по птице
фабрике от курицы-не
сушки за полугодие 
получено по 91 яйцу 
при плане 85. Передо
вые птичницы А. П. 
Антонова, В. М. Гон- 
тарь и П. К. Лысанева 
за 7 месяцев получили 
по 132—137 яиц от 
курицы.

Неплохие показате
ли у нас и по инкуба
ции яиц. При полуго

довом задании 858 ты
сяч яиц проинкубиро
вали 1087 тысяч штук, 
а выход цыплят пере
крыт на 28 процентов.

Годовой план произ
водства яиц уже завер
шен. За семь месяцев 
мы получили 3568 ты
сяч яиц при годовом 
плане 3400 тысяч 
штук.

Сейчас по всей стра
не развернулось сорев
нование в честь XXIV 
съезда Коммунистиче
ской партии. Каждый 
человек к его откры
тию готовит свои тру
довые подарки.

Птицеводы нашего 
хозяйства, подсчитав 
свои возможности, ре
шили годовой план про
изводства и реализа
ции мяса выполнить к 
7 ноября. До конца 
года государству бу
дет сдано 1220 тонн 
диетического мяса, что 
на 200 тонн больше, 
чем планировалось, и 
4550 тысяч яиц, что на 
один миллион 150 ты
сяч штук больше пла
на. Это будет нашим 
подарком съезду пар
тии.

П. ДОРОХОВ, 
директор. 

Н. БОНДАРЕНКО, 
секретарь партийной 
организации.
И. ГАИВОРОНСКИИ, 
председатель фабкома.

НА СНИМКЕ (сле
ва направо): птич
ницы-операторы Не
винномысской птице
фабрики М. С. Новико
ва, Е. Т. Рыбалко, 
А. П. Жук и Т. Е. Жу
равлева возле корпу
сов первого отделения.

Фото П. Брязгуна.



СКОРО вновь начнутся заня
тия в системе партийного и 
комсомольского политпросве

щения.
Особое внимание парткомы, 

партбюро организаций, совхозов и 
колхозов уделят подготовке про
пагандистских кадров. И мне хо
чется рассказать об активном про
пагандисте, заведующем учебной 
частью Казинской средней школы 
Николае Леонтьевиче Царенко. 
15 лет он является одним из луч
ших пропагандистов нашего рай
она. Одновременно он и лектор- 
общественник. В течение 12 лет 
он руководит первичной организа
цией общества «Знание».

Коммунист Н. Л. Царенко — 
человек высокого общественного 
долга. Он умеет найти подход к 
каждому человеку и пользуется 
большим авторитетом у слушате
лей. Они любят его слушать не по
тому, что он рассказывает что-то 
необыкновенное. Нет. Его беседы 
тесно связаны с жизнью, совре
менностью. Он заставляет волно
ваться слушателей своей просто
той, доходчивостью изложения 
материала, всегда поставит перед 
ними конкретные задачи.

Живое слово пропагандиста 
Н. Л. Царенко помогает в борьбе 
за выполнение государственного 
плана. Слушатели учатся у про
пагандиста душевной чуткости, 
добросовестному отношению к по
рученному делу, умению работать 
над книгой, осваивать марксистско- 
ленинскую теорию.

Н. Л. Царенко ведет большую 
лекционную работу среди труже-

ников. Темами его выступлений 
являются вопросы международной 
политики нашей партии и государ
ства.

В юбилейном году многие лек
ции и беседы сельского учителя 
посвящены В. И. Ленину: «В. И. 
Ленин — организатор и вождь 
Коммунистической партии», «В. И. 
Ленин — создатель первого в ми-

ре социалистического государст
ва», «Торжество ленинских идей» 
и т. д. Царенко можно слушать 
не только в читальном зале, но и 
на фермах, в бригадах.

Многолетняя и плодотворная 
работа по коммунистическому вос
питанию трудящихся не раз высо
ко оценивалась крайкомом КПСС, 
обществом «Знание» РСФСР.

В дни уборочной страды Нико
лай Леонтьевич выступает перед 
тружениками села Казинка с разъ
яснением материалов июльского 
Пленума ЦК КПСС.

Немало у нас пропагандистов, 
агитаторов, лекторов, которые ра
ботают творчески, с огоньком. 
Большие и ответственные задачи 
стоят перед ними в разъяснении 
материалов июльского Пленума 
ЦК КПСС. И агитаторы, пропаган
дисты призваны разнообразить 
формы своей деятельности, ис
кать новые. Чем выше будет уро
вень агитационно-массовой работы, 
тем значительнее будут и наши 
успехи.

Ю. ПРУТКОВА, 
ответственный секретарь район
ного отделения общества «Зна
ние»»

НО НАШЕМУ РАЙОНУ

НА СБРОСНЫХ

Приехал Николаи Докалюк на Кочубеевский за
вод ЖБИ с Урала, где работал на крупном маши
ностроительном заводе.

Как-то в разговоре с заместителем секретаря пар
тийной организации завода Федором Павловичем 
Губанищевым я услышал такие слова:

— Вот на нем, на Николае, можно сказать, и дер
жится вся слесарная работа завода. Лучший слесарь 
завода, мастер своего дела.

Был у нас в арматурном цехе такой случай: ра
зобрали ремонтники правильно-отрезной станок: 
что-то у него там не ладилось. Разобрать-то разоб
рали, а собрать не смогли. Если бы не Докалюк,

и по сей день стоял бы станок разобранный.
Николая мне удалось отыскать на заводском 

дворе в группе рабочих, которые, лак потом выясни
лось, производили аварийный ремонт формовочной 
машины ПГК.

Спрашиваю о случае с правильно-отрезным 
станком.

— Да ничего там сложного,—смутился он.— Про
сто нужно было сделать токарные работы, а мне это 
знакомо.

Он улыбнулся и. добавил:
—- Главное, как мне кажется, - нужно любить 

свое дело. Г. БЕЗУГЛОВ.

ЗА ОТЛИЧНУЮ 
РАБОТУ

Коллектив Курсав- 
ской швейной мастер
ской индивидуально
го пошива, успешно со
ревнуясь в честь XXIV 
съезда КПСС, прочно 
удерживает первое ме
сто и переходящее 
Красное знамя.

План семи месяцев 
швейники Курсавки 
выполнили на 130,2 
процента, что состав
ляет 19229 рублей.

Н. БОЛДАРЕВ,
главный инженер 
райбыткомбината.

В ГОРОДЕ—ГЕРОЕ

На днях большая 
группа работников 
сельских библиотек и 
клубов района совер
шила экскурсионную 
поездку в город-герой 
Волгоград. Экскурсан
ты осмотрели досто
примечательные места 
города, посетили мемо
риальный памятник во
инам, павшим в битве 
за Сталинград.

Нынешний урожайный год приба
вил сил и задора молодежи сов

хоза «Водораздельный». Как только 
поспели хлеба, комсомольцы вывели на 
поля свои хорошо отремонтированные 
агрегаты.

Особенно жаркая борьба за первенст
во в социалистическом соревновании 
разгорелось между комбайнерами Вик
тором Ромашенко и Алексеем Моисеенко. 
Работая на свале хлебов, они ежед
невно намного перекрывали свои нор
мы. Первенство в социалистическом со
ревновании одержал Алексей Моисеен
ко. Он свалил хлеба на площади 372 
гектара, а Виктор Ромашенко—на 353.

Закончив косовицу, Алексей Моисе
енко переоборудовал свой комбайн и 
приступил к подбору валков. Сейчас 
он успешно справляется с заданиями, 
а зерно от его комбайна быстро и без 
потерь доставляет комсомолец В. Су- 
лешко.

Кипит работа и на току. Здесь уме
ло и старательно очищают зерно А. Си-

ТрегпЬе 
место

СОРЕВНУЮТСЯ 
комсомольцы 
доропуло, В. Катанова, 0.- Севастова, 
М. Карякянова и другие школьницы, 
которые в страдные дни пришли помочь 
совхозу. Радостными улыбками встре
чают люди на току В. Антощенко и 
3. Скибу, заранее зная, что они подроб
но расскажут о ходе уборки в хозяй
стве, подведут итоги соцсоревнования. 
Своевременно выпускают они и стен
ную газету «Комсомольский прожектор». 
Она всегда хорошо оформлена и читает
ся с большим интересом.

Отвечая ударным трудом на реше
ния июльского Пленума ЦК КПСС, ком
сомольцы хозяйства обязались всю жат
ву работать по-ударному, а дневные 
нормы перекрывать.

С. АСАДОВА, 
секретарь совхозной комсомольской 
организации,

В прошлую пятницу 
в совхозе «Восход» 
состоялось совещание 
работников научно-ис
следовательских инсти
тутов края, специали
стов краевого управле
ния сельского хозяй
ства, проектировщи
ков, руководителей и 
специалистов других 
организаций и совхоза, 
на котором шел разго
вор об использовании 
отработанных сброс
ных вод Невинномыс
ского химического ком
бината, содержащих 
азотосодержащие соли.

Участники совеща
ния осмотрели опыт
ные участки на полях 
совхоза.

На участках в де
вять квадратных мет
ров внесены в опреде
ленной концентрации 
с кубанской водой во
ды химкомбината, из 
расчета от 30 кило
граммов действующего 
начала на гектар азот
ных удобрений до 360 
килограммов.

Осмотрели чек, где 
заложен опыт в произ
водственных условиях. 
Влияние вод на раз
витие растений оче
видно, хотя опыты еще 
до конца не доведены 
и требуют всесторон
него изучения.

Сейчас всех волну
ет: масса хорошая, 
но будет ли зерно?

На это практики со 
всей обычной напори
стостью и уверенно
стью отвечают: «Раз
ница во внесении су
хих азотных удобрений 
и растворенных в воде 
в малых концентраци
ях фактически неболь
шая. Значит, будет и 
зерно». А на вопрос, 
как использовать 
сбросные воды и как 
строить систему пода
чи воды, должны отве
тить работники иссле-

довательских и проект
ных институтов.

К сожалению,, этот 
ответ ждут практики 
не один год, в то же 
время тонны удобре
ний сбрасываются в 
Кубань.

Предполагается стро
ительство насосной 
станции на химическом 
комбинате. Дальше во
да пойдет по трубам 
в накопитель один или 
несколько, а потом уже 
в подводящие ороси
тельные каналы, из ко
торых поступит в че
ки.

Специалисты сель
ского хозяйства совхо
за считают, что внед
рение этого мероприя
тия даст хозяйству 
экономию в несколько 
тысяч рублей ежегод
но, которые они ныне 
тратят на покупку 
азотных удобрений.

Эти отработанные 
воды можно с успехом 
использовать и при 
орошении овощных 
плантаций в совхозе' 
« Правокубанский ».

Практики ждут ут 
вердительного и окон
чательного заключения 
ученых об экономиче
ской целесообразности 
использования даро
вых удобрений в сель
ском хозяйстве и кон
кретного подхода к 
этому вопросу — про
ектировке и строитель
ству подводящих со
оружений.

Использование сброс
ных вод на поля поз
волит сэкономить ог
ромные государствен
ные средства в сель
ском хозяйстве, сокра
тить расходы на очист
ку воды химкомбина
том, а также, как пред
полагают специалисты 
санэпидстанции, умень
шить загрязненность 
Кубани.

По итогам социали
стического соревнова
ния за второй квартал 
коллективу Кочубеев
ской нефтебазы ' при
суждено третье место 
по управлению.

Высокопроизво д и-

тельно работают элект
рослесарь М. Ф. Черт
ков, операторы А. В. 
Сушкова, С. Я. Кулик 
и другие.
В. АЛЕКСАНДРОВ, 

наш корр.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ - СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ

7 августа в красном 
уголке Кочубеевской 
1ШК « Межколхоз - 
строя» состоялось тор
жественное собрание, 
посвященное Дню 
строителя. С докладом 
выступил начальник 
колонны Иван Тимофе
евич Шамин.

В своем выступле
нии он отметил, что 
с планом первого по
лугодия коллектив 
ПМК справился ус
пешно. В эксплуата
цию сдано 10 объек
тов, что на 5 объектов 
больше плана, получе
но 113 тысяч рублей 
прибыли.

Лишь за последние 
два месяца — июнь и 
июль—строители сда
ли в эксплуатацию в 
колхозе имени В. И. 
Ленина зерноочисти
тельный пункт произ
водительностью 20 
тонн в час и больницу, 
в колхозе «Полярная 
звезда» — зерносклад 
на три тысячи тонн 
и зерноочистительный 
пункт.

При подведении ито
гов социалистического

соревнования первые 
места присуждены кол
лективам Балахонов 
ского строительного 
участка, где прорабом 
А. В. Рядченко, и хо
зяйственного двора 
(мастер И. Е. Жари
ков). Им и были вру
чены переходящие 
Красные знамена.

Под одобрительные 
аплодисменты собрав
шихся в ответной речи 
И. Е. Жариков сказал: 
«Мы постараемся на
долго удержать у се
бя почетные знамена».

Несмотря на не
предвиденные трудно
сти со строительным 
материалом, коллектив 
строителей намечает 
план строительно
монтажных работ вы
полнить к 20 декабря 
и сдать 9 объектов, в 
том числе Дворец куль
туры в селе Кочубеев
ском и крупный меха
низированный овцевод
ческий комплекс в кол
хозе имени Балахоно
ва.
Й Ш Г. УСТИН.

МОРДОВСКАЯ АССР. Ежедневно из ворот 
Саранского завода автосамосвалов отправляются 
в разные области страны колонны машин.

С каждым годом предприятие набирает силу. 
С начала пятилетки выпуск автомобилей увели
чился на 30 процентов. Подавляющее большин
ство их идет в села страны.
Фото А. Овчинникова. Фотохроника ТАСС

Минский электротехнический завод имени В. И. 
Козлова выпускает различное оборудование, 
большая часть которого идет для электрифика
ции сельского хозяйства.

На снимке справа — готовые трансформаторы 
перед отправкой.
Фото В. Кузова . Фотохроника ТАСС

ЖИВОЕ СЛОВО 
ПРОПАГАНДИСТА

ВОДАХ

2ИГ а с т е р своего дела

Знамена—лучшим



ПОЧТИ круглый год механизато
ры трудятся в поле. Полевой 
стан превращается во второй 

дом. Здесь они должны иметь возмож
ность почитать свежие газеты и жур
налы, послушать радио, отдохнуть 
перед сменой, покушать. Столовая 
становится неотъемлемой частью каж
дого полевого стана. И те руководи
тели, которые им придают первосте
пенное значение, многое выигры
вают.

В колхозе имени Октябрьской ре
волюции в период жатвы и другие 
кампании работают столовые. 

«Здесь на полевых станах построены 
хорошие кухни, столовые, оборудо
ванные мебелью, имеющие очень 
хорошую посуду. Руководители хо
зяйства проявляют заботу о разнооб
разной калорийной пище. И труже
ники хозяйства всегда довольны обе
дами, которые они получают в поле. 
С удовлетворением отзываются о сво
их поварах механизаторы колхоза 
«Родина». Хозяйство не скупится на 
продукты питания, обеды разнообраз
ные и недорогие.

Такое же положение в колхозах 
«Казьминский», «Полярная звезда» 
и ряде других хозяйств. В колхозе 
«Полярная звезда» хорошо оборудо
ваны летние столовые, где человеку 
приятно покушать, отдохнуть перед 
работой несколько минут. Повара 
умело готовят пищу, стараются чаще 
менять меню. А когда наступают го
рячие дни полевых работ, то для ме
ханизаторов готовят и легкий ужин, 
за который не берут плату.

И все же далеко не все летние по
левые столовые хорошо работают, 
снабжены мебелью, нужной посудой. 
Зачастую руководители хозяйств в по
исках ее объездят весь край. И 
обидно видеть, как люди, чьими ру

ками создаются богатства хозяйства, 
кто выращивает хлеб и другие про
дукты питания, кушают за грубо 
отесанным столом, первое и второе 
едят из одной и той же тарелки.

Разумеется то, что до сих пор на 
полевых станах имеются вместо сто
лов плохо отесанные доски, винов
ны не только работники кооперации, 
которые еще, к сожалению, на эти 
вещи не обращают внимания, но и 
руководители хозяйств.

Разве нельзя в своих мастерских 
(а теперь в каждом хозяйстве имеют-

Как вас обслуживают?

«ШФШ1 Б М
ся столяры) изготовить хорошие 
столы и табуретки? Разумеется, 
можно.

Говорят, что поле — место рабо
ты, а полевая столовая — не ресто
ран, в ней не до комфорта.

Иначе рассуждают руководители 
колхоза имени Ленина. Здесь серьез
ное внимание уделяют подбору пова
ров, обеспечивают столовые совре
менной мебелью и посудой. За дни 
уборки на полевых кухнях готовят 
столько различных блюд, что не вся
кой стационарной столовой под силу.

О поварах Е. И. Иванюк и А. С. 
Русиновой механизаторы говорят, как 
о равных себе тружениках хлебо
уборки.

Но еще часты „ случаи, когда ку
харками назначают техничек, тех, кто 
не хочет работать в поле или на 
ферме. Совсем редко встречаются по

вара со специальным образованием. 
Работа эта считается временной, хотя 
практически многие полевые столо
вые работают почти круглый год.

В передовых хозяйствах, где воп
росам организации подлинно культур
ного обслуживания хлеборобов уде
ляют должное внимание, поварам 
перед началом важных сельхозкампа- 
ний проводят такой же строгий экза
мен, как комбайнерам. При оплате 
учитывается, что их труд не норми
рован. Работники полевых столовых 
получают премии за сверхплановую 
урожайность — этим признается важ

ность их труда, трудность профессии.
К сожалению, у нас эти вопросы 

поднимаются робко, редко проводят
ся конкурсы. Мало прославляется 
труд тех, кто обеспечивает важней
шее условие жизнедеятельности че
ловека.

Материальное благосостояние поз
воляет всерьез поставить вопрос об 
обеспечении нуждающихся диетиче
ским питанием.

О роли вкусного и калорийного пи
тания много распространяться не сто
ит. Это каждому ясно. А об органи
зации обслуживания полеводов есть 
смысл поговорить, ибо в этом неоспо
римо важном деле в хозяйствах на
шего района есть существенные не
достатки.

Дубовая Валка — центр второго 
отделения совхоза «Водораздель
ный». Столовая полевого стана при

ютилась под навесом у небольшой 
конторки. Из мебели — длинный 
дощатый стол и грубые лавки. Хлеб 
подают прямо на стол, в грязные со
лонки насыпана крупная соль. Меню 
всегда одинаково — борщ, кусок ба
ранины без гарнира или подливы, 
компот. Не лучше положение в сов
хозах «Кочубеевский», «Загорский» и 
ряде других хозяйств.

Руководители колхозов считают, 
что для организации питания доста
точно, например, выписать мяса, кар
тофеля и из этих продуктов можно 
приготовить хорошую пищу. Даже в 
овощеводческих хозяйствах редко бы
вают к столу огурцы и помидоры, не 
говоря уже о тех, где выращивание 
их поставлено плохо.

Организации полевых столовых по
ра уделить самое серьезное внимание 
не только руководителям профсоюз
ных организаций хозяйств, партийных 
комитетов, но и работникам коопера
ции и медицины.

Какая может быть речь о сани
тарном состоянии полевых столовых, 
о качестве приготовляемых блюд, 
если люди, призванные контролиро
вать их работу, редкие гости в поле.

В настоящее время колхозы и сов
хозы в состоянии построить неболь
шие, но уютные столовые, снабдить 
их мебелью, посудой, готовить разно
образные и вкусные блюда. И в ор
ганизации таких столовых должны 
принять участие работники торговли, 
оказать помощь советом и делом 
местные кулинары, почаще контроли
ровать их работу и санэпидстанции. 
Хорошая столовая в поле — это за
лог хорошего здоровья человека, это, 
в конечном счете, и высокая произво
дительность труда.

Г. БАЛМАКОВ.

Комсомольская жизнь

ДЕВ ЧА ТА
С ФАБРИКИ

Пожалуй, нет чело
века в коллективе, не 
знающего Таню Аноти- 
ну, кандидата в члены 
КПСС. Она ежемесяч
но выполняет произ
водственный план. Для 
Анотиной партийное, 
комсомольское поруче-

ботать увереннее и 
сейчас добилась хоро
ших результатов.

Увлеченно рассказы
вает Лена Загорулько 
о своих подругах, о 
том, как интересно 
прошел «Огонек», как 
отдохнули они в Дом-

По 10 килограммов молока от каждой коровы 
своей группы надаивает доярка третьей молочно
товарной фермы колхоза имени М. Горького Ан
на Васильевна ЛЮСОВА.

НА СНИМКЕ: А. В. ЛЮСОВА.
Фото П. Брязгуна.

СЕМИМЕСЯЧНЫЙ С ПЕРЕВЫПОЛНЕНИЕМ
С хорошими показателями завершил семиме

сячный план коллектив Ивановского пенькозаво
да. Выработано 532 тонны пеньковолокна при 
плане 500, в том числе длинного—205 тонн. Про
изводительность труда возросла на 106,7 про
цента.

В социалистическом соревновании в честь 
XXIV съезда КПСС хороших успехов добилась 
смена по выработке волокна мастера М. И. Козь- 
менко, которая ежедневно выполняет норму в 
среднем на 118 процентов.

Г. ФИЛИН, 
старший экономист.

— Трудно сейчас 
девчонкам. Людей не 
хватает, вот я и пош
ла работать в цех.., — 
как бы оправдываясь, 
Лена Загорулько объ
ясняет причину ухода 
непосредственно на 
производство.

Была освобожден
ным секретарем коми
тета комсомола фабри
ки, а -стало не хватать 
рабочих рук, села за 
машину.

Сейчас готовится к 
отчетно - выборн ому 
комсомольскому собра
нию. Как показывает 
действительность, со
ветская молодежь жи
вет интересами стра
ны, связывает ежедг 
невное и будничное с 
самыми высокими и 
значительными целя
ми, радостью встречи 
XXIV съезда нашей 
партии.

В этом отношении 
не составляют исклю
чения девушки, рабо
тающие на швейной 
фабрике.

Целая галерея ком
сомольцев проходит 
перед мысленным взо
ром. И секретарь каж
дому дает краткую ха

рактеристику.
...Валя Смольникова. 

В апреле вс ту
пи ла в члены ВЛКСМ, 
но уже зарекомендо
вала себя активисткой. 
Она участвует в худо
жественной самодея
тельности, ударница 
коммунистиче с к о г ст 
труда, агитатор, член 
бюро комсомольской 
организации цеха.

Или Валя Быков
ская. На последнем со
брании она страстно 
говорила о девушках, 
которые не дорожат 
своей специальностью, 
увольняются:

— Ведь можно же 
взять отпуск без со
держания. Если не по
ступите в учебные за
ведения, то вернетесь 
в свой коллектив. За
чем увольняться?

На каждое комсо
мольское собрание Ва
ля идет со своими 
предложениями, кото
рые принимаются мо
лодежью во внимание.

Ни дня не проводи
ла и не проводит Валя 
без активной комсо
мольской деятельно
сти. Таких на фабрике 
немало.

ние — ответственное 
дело. В него она вкла
дывает душу, талант, 
убежденная в том, что 
только так должен 
жить комсомолец. Она 
- агитатор, член коми
тета комсомола фабри
ки. Это она провела 
большую работу во 
время выборной кам
пании.

Всякое дело, за ко
торое берется Таня, до
водится до конца. Чув
ство ответственности у 
нее от любви к пору
ченному делу, инициа
тивы, от доверия ком
сомольской организа
ции.

У молодой швеи П. 
Шатухиной не лади
лось первое время с 
работой. Заметила это 
Оля Ильченко. Подо
шла к ней. Беспомощ
но опустив руки, Поли
на сквозь слезы сказа
ла, что ничего не по
лучается, не может на
учиться.

— Не надо расстраи
ваться! Вот смотри, как 
я делаю, и запоминай.

Дружеская поддерж
ка, теплые слова во
зымели свое действие. 
П. Шатухина стала ра-

бае. На вопрос, есть 
ли у нее свободное вре- > 
мя, Лена отвечает:

— Если я чем-либо 
не занята, то мне скуч
но становится.

'Сейчас Лена гото
вится к вступительным 
экзаменам в Ставро
польский технологиче
ский техникум.

Какие бы ни были 
характеры у комсомо
лок, на каком бы участ
ке ни трудилсь они, 
есть у всех нечто об-2 
щее: они всегда готовы 
взять на себя любую 
трудную работу. для 
них общественные ин
тересы.— это их личные 
интересы. Здесь воз
можен вопрос: неуже
ли в комсомоле все 
так хорошо?

Встречаются и пас
сивные. «И в бережен
ный глаз пылинка по
падает», — говорится 
в пословице^ Но таких 
среди комсомольцев 
единицы.

Девчата с фабрики, 
я должен сказать, жи
вут интересной жи
знью.

В. АРТЕМЬЕВ.

Идет пионерское лето

КАНИКУЛЫ ЗАПОМНЯТСЯ

ОВОЩИ—НАСЕЛЕНИЮ
Десятки автомашин, 

груженных первосорт
ными овощами, отправ
ляют ежедневно в тор
говую сеть труженики 
пятой бригады совхоза 
«Правокубанс к и й». 
Одних помидоров реа

лизовано на 20 тысяч 
рублей при плане 
34000. Всего овощево
ды думают реали
зовать помидоров на 
45 тысяч рублей.

Н. БАТАГОВ.

Заканчивается пионерское лето, 
но дни отдыха, которые мы прове
ли с пионерами, останутся надолго 
в памяти.

Первые дни в межколхозном 
пионерском лагере «Спутник» бы
ли трудными. Благодаря дружно
му коллективу во главе с началь
ником лагеря Т. В. Ватулиным, все 
недостатки были преодолены. 
Жизнь в лагере забила ключом. 
Поездки по местам боевых сраже
ний Карачаево-Черкесии, в Дом- 
бай, Теберду, походы в лес, прос
мотр детских кинофильмов, бесе
ды, утренники, песни, танцы,

встречи с интересными людьми — 
все это дало возможность хорошо 
отдохнуть пионерам в лагере.

Интересной была встреча с пи
сателями Ставрополья П. М. Зу
баревым и Л. И. Харченко. Затаив 
дыхание, слушали ребята Людми
лу Ивановну о пионерах—героях 
Ставрополья. С волнением слуша
ли Петра Михайловича о советских 
разведчиках, работавших в тылу 
у врага.

Хочется рассказать и о людях 
более скромной профессии — на
ших поварах М. Ф. Выдыш, А. И. 
Акимовой, А. И. Бескровной. Это

они в течение трех потоков пионер 
ского лагеря готовили вкусную 1 
питательную пищу. Не даром ж< 
дети, уходя из столовой, хором го 
ворили: «Спасибо нашим повара? 
за то, что вкусно варят нам». Эт] 
женщины вот уже третий год ра 
ботают в нашем лагере «Спут 
ник».

Долго еще будут вспоминат] 
ребята о днях, проведенных в пис 
нерском лагере, они много узнал] 
нового, интересного.

В. БИКМАЕВА, 
старшая пионервожатая пионер 
ского лагеря «Спутник».



МОСКВА* В Главном ботаническом 
саду Академии наук СССР под руковод
ством академика Николая Васильевича 
Цицина получен новый гибрид. Селек
ционеры скрестили для этого рожь и 
пырей — сорняк зерновых культур. В 
результате получился гибрид, содержа
щий до 20 процентов клейковины — 
белкового вещества, присущего из всех 
зерновых культур только пшенице. Бла 
годаря клейковине пшеница обладает 
великолепными хлебопекарными свойст
вами. Академик Цицин считает новый 
гибрид будущим конкурентом пшеницы.

НА СНИМКЕ: академик Николай Ва
сильевич Цицин.
Фото О. Кузьмина.

Фотохроника ТАСС

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ 
кишечных заболеваний

СИСТЕМА, НЕОБХОДИМАЯ ВСЕМ
Как составить про

токол, докладную за
писку, акт? Как пра
вильно написать заяв
ление о приеме на ра
боту, об отпуске, об 
увольнении? Каждый 
из нас не раз сталки
вался с подобными 
проблемами и — что 
греха таить? — решал 
их не всегда успешно. 
Иной раз пять, десять 
вариантов приходилось 
написать, пока получи
лось как надо. А «как 
надо» — точно нико
му известно не было: 
форма и содержание 
документов в каждом 
учреждении, на каж
дом предприятии, в 
любой организации до 
недавнего времени за
висели от сложивших
ся там традиций. Под
час на них влияли вку
сы художника, офоп т 
лявшего бланки. Не 
последнюю роль игра
ла квалификация де
лопроизводителей, ма
шинисток и т. д.

Надо ли говорить, 
со сколькими неудоб
ствами и лишними де
нежными затратами 
связано такое положе
ние вещей? Но вот на 
помощь пришла стан
дартизация, основная 
задача которой, как из-

В. СВЕШНИКОВ, 
нач. сектора отдела научной организации ниже 
мерного и управленческого ВНИИС

вестно, — упорядоче
ние всех сторон хозяй
ственной и научной 
деятельности.

В конце прошлого 
года Комитет стандар
тов, мер и измеритель
ных приборов при Со
вете Министров СССР 
утвердил первые 27 
государственных стан
дартов Единой систе
мы управленческой до
кументации. Эта систе
ма впервые вводит еди
ные для всех пред
приятий, организаций 
и учреждений страны 
правила составления и 
оформления управлен
ческих документов. 
Разработчики новых 
ГОСТов — Всесоюз
ный научно-исследова
тельский институт стан
дартизации (ВНИИС), 
Всесоюзный научно-ис
следовательский инсти
тут делопроизводства 
и архивного дела 
(ВНИИДАД) и произ
водственное объедине
ние «Сигма» Мини
стерства приборострое
ния — постарались за
крепить лучшие из су
ществующих в практи

ке приемов и тради
ций в составлении до
кументов.

Три стандарта новой 
системы раскрывают 
общие принципы дело
производства, состав
ления и оформле
ния управленческих 
документов. Конкрети
зируют эти положения 
24 ГОСТа, в которых 
изложены требования 
к отдельным видам до
кументов: актам, про
токолам, решениям, 
приказам, телефоно
граммам, кадровым до
кументам и т. д.

Каждый стандарт 
снабжен чертежом 
бланка документа, в 
каждом четко указано, 
как заполнять бланк, 
как датировать, нуме
ровать, подписывать 
документы. При этом 
учтены размеры при
меняющихся в дело
производстве дыроко
лов и скоросшивателей, 
шрифтов пишущих ма
шинок.

Единая система уп
равленческой докумен
тации вводится в дей
ствие с 1 июля 1970 
года, так что работни

ки различных звеньев 
государственного аппа
рата производственни
ки— все, кому так или 
иначе приходится стал
киваться с составлени
ем деловых бумаг, 
смогут оценить досто
инства стандартизации 
управленческих доку
ментов уже в самом 
недалеком будущем. 
Правда, до 1 января 
1972 года организаци
ям разрешено пользо
ваться «старыми» 
бланками — чтобы не 
уничтожать бумагу, но 
в дальнейшем — обя
зательной для всех 
станет лишь новая си
стема.

Создание этой систе
мы — только начало 
большой работы по 
упорядочению управ
ленческой документа
ции. Стандарты на до
кументы войдут в Еди
ную государственную 
систему делопроизвод
ства, которая сейчас 
создается и призвана 
сыграть значительную 
роль в решении задач, 
поставленных перед 
народным хозяйством 
партией и правитель
ством, в ускорении
темпов научно-техни
ческого прогресса в на

шей стране.

Футбол 

ЛИДЕР 
ТЕРЯЕТ 

ОЧКИ

Состоялись очередные матчи на пер
венство района по футболу. Лидер пер
венства команда колхоза имени Бала
хонова принимала Футболистов «Сель
хозтехники» из с. Кочубеевского.

Игра началась натиском хозяев по
ля. И уже на первых минутах матча 
вратарь гостей вступил в игру. Он па
рировал несколько трудных мячей. На 
10-й минуте за грубость балахоновско-

го футболиста судья назначает штраф
ной. Великолепный удар В. Ткачева 
под перекладину, и счет открыт—1:0.

Во второй половине встречи гости за
бивают еще два мяча в ворота лидера. 
Их авторами стали В. Ткачев и В. По
пов. Со счетом 3:1 выиграла команда 
«Сельхозтехники».

Т. ЖИВАТКОВ, 
судья по спорту.

Летом наиболее часто 
возникают кишечные за
болевания. К кишечным 
инфекциям относятся — 
брюшной тиф, паратифы, 
пищевые токсикоинфек- 
ции, дизентерия, холера. 
Кишечные инфекции за
висят от санитарного со
стояния местности, со
стояния водоснабжения и 
канализации, культурного 
уровня населения, то есть 
его санитарно-гигиениче
ской грамотности.

Источником заразы яв
ляется больной человек, 
переболевший, или здоро
вый—носитель микробов. 
Существует контактный 

или бытовой путь распро
странения кишечйых ин
фекций: передача зараз
ного начала непосредст
венно при общении с боль
ными, при неосторожном 
обращении с вещами и 
предметами домашнего 
обихода.

Наиболее опасный — 
водный путь заражения, 
дающий большие вспыш
ки заболеваний.

Все микроорганизмы 
кишечной группы инфек
ций хорошо переносят хо
лод — в водоемах, почве, 
выгребных ямах микроор
ганизмы могут жить ме
сяцами, а прямой солнеч
ный свет быстро их губит.

Очень опасна холера. 
С незапамятных времен 
она была распространена 
в Индии. В Европе холе
ра стала известна с 1817 
года. За последние годы 
число заболеваний холе
рой в Индии растет, од
новременно холера прод
вигается в Афганистан и 
Иран. Многие исследова
тели, особенно зарубеж
ные, считают, что с 
1961 года начала разви
ваться новая пандемия 
холеры.

Возбудитель холеры — 
холерный вибрион хоро
шо размножается в воде, 
поэтому нельзя употреб
лять сырую воду для 
питья или домашнего 
обихода. Скрытый период 
заболевания холерой 2— 
3 дня, реже 6 дней. За
тем развивается понос, 
очень обильный. Через 
некоторое время появля
ется сильная рвота.

По мере усиления рвоты 
и поноса больной мечет
ся, затем развивается 
прострация, температура 
падает до 35 — 34 граду
сов и ниже. Развивается 
синюха — ногти, нос, уши 
могут чернеть. Тело холо
деет, начинаются судоро
ги. Дыхание поверхност

ное. Сознание ясное. Ес
ли больной не погибнет, 
может развиться вторая 
стадия заболевания, ког
да кожа начинает розо
веть. лицо припухает, 
температура поднимается 
до высоких цифр, воспаля
ются конъюнктивы глаз. 
Сознание затуманено. 
Больной много спит. На 
коже появляется коревид
ная сыпь.

Для * предупреждения 
заболеваний всеми ки
шечными инфекциями не
обходимо постоянно конт
ролировать водоснабже
ние. Если вы не уверены 
в источнике водоснабже
ния, то необходимо пить 
только кипяченую воду, 
чай. Каждый человек дол
жен строго соблюдать 
правила гигиены: мыть 
руки с мылом перед едой, 
после посещения туалета, 
выполнения грязной рабо
ты.

Взрослые должны сле
дить, чтобы дети выпол
няли элементарные Пра
вила гигиены. Ягоды, 
фрукты, овощи перед 
употреблением в сыром 
виде следует мыть кипят
ком или проточной хло
рированной водой. Необ
ходимо тщательно прово
дить дезинфекцию отхо
жих мест, выгребов, сва
лок и вести борьбу с му
хами, которые из всех 
этих мест перелетают в 
жилье и переносят на се
бе миллионы микробов.

Человек вместе с пи
щей проглатывает мик
робы, которые, размно
жаясь в организме чело
века, вызывают его забо
левание. Поэтому необхо
димо тщательно защи
щать посуду, пищу, на
питки от мух. Пищу надо 
закрывать крышками, 
салфетками, марлей. Что
бы мухи не проникали в 
помещение, окна затяги
вают сеткой или марлей.

При появлении больно
го с болями в животе, по
носом надо немедленно 

■ обратиться к медицинско
му работнику и серого 
выполнять его назначе
ния.

Не следует лечиться 
домашними средствами и 
по советам знакомых. Не
обходимо помнить, что 
все кишечные инфекции 
особенно опасны для де
тей. Берегите их от забо
леваний и не занимайтесь 
самолечением.

ГУРИН, 
врач райбольницы.

Редактор
Б. МАКРУШИН.

СМУ-3 ТРЕСТА № 1 
«КРАИКОЛХОЗСТРОЯ» 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

на постоянную работу трактори
сты и шоферы.

Обращаться по адресу: с. Кочубе
евское, КПП (завод ЖБИ), отдел 
кадров СМУ-3, телефон 5-29.
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СОВЕТ КРАЕВОГО МУЗЕЯ 
ПОТРЕБИТЕЛЬСКОЙ 

КООПЕРАЦИИ
ОБРАЩАЕТСЯ КО ВСЕМ ЖИТЕ

ЛЯМ РАЙОНА
с просьбой прислать воспоминания 

свои или родителей о работе в потре
бительских обществах, документы, 
паевые кни&ки, брошюры о коопера
ции в период с 1920 по 1940 год.

НЕВИННОМЫССКОМУ СУ № 5 
ТРЕБУЮТСЯ 

слесари-сантехники наружных работ 
для строительства водопровода в се
ле Кочубеевском .Оплата труда сдель
ная, выплачивается 30 процентов от 
оклада за передвижной характер ра
бот.

За справками обращаться в Кочу
беевский РСУ.

3—3

Интересно также будет получить 
фотографии ветеранов кооперации, 
значки, почетные грамоты и другие 
письменные и вещественные экспона
ты. Все это будет экспонироваться на 
стендах краевого музея потребитель
ской кооперации с указанием лиц, 
представивших эти материалы.

2—1

БОГОСЛОВСКОМУ
СВЕКЛОПУНКТУ ТРЕБУЮТСЯ
на сезонную и постоянную работу 

весовщики, браковщики, счетоводы, 
лаборанты, разнорабочие, трактори
сты.

Обращаться в контору свеклопунк- 
та в любое время с 8 до 17 часов.

6—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ
ТРЕБУЮТСЯ
каменщики, ученики каменщиков, 

плотники-столяры и разнорабочие. 
Ученикам выплачивается в первый 
месяц 56 рублей, во второй —75 и 
в третий — 75 рублей.

Обращаться по адресу: ул. Вторая 
Пролетарская, 2, РСУ, телефон 2-33.

6—1

В железнодорожном клубе ст. Не
винномысская проводится набор на 
курсы секретарей-машинисток и де
лопроизводителей.

Срок обучения 6 месяцев. Сбор 30 
августа в 10 часов и 18 часов. Нача
ло занятий 1 сентября 1970 года.

3 — 2

СТАВРОПОЛЬСКИЙ АВТОУЧ- 
КОМБИНАТ ПРИ КУРСАВСКОМ 

АТП
ОТКРЫВАЕТ КУРСЫ
по подготовке шоферов третьего 

класса с 1 сентября 1970 года. При
нимаются лица не моложе 18 лет с 
восьмилетним образованием. Зачис
ленным па курсы выплачивается сти
пендия.

За справками обращаться в отдел 
кадров Курсавского АТП.

7 — 1

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3 09, зам. редактора — 0 38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора — 3 79, отдела писем — 2 44, бухгалтерии—4 86, радиовещания—5 05, типографии —5-49.

Новые гибриды ботанического сада
Советы врача


